
Herr Ebner vom Büro Architektur, Stadtplanung, Stadtentwicklung (ASS) trägt die 
Umgestaltung des Breiter Weges vor. 
 
Der Ausschuss für Bauen und Verkehr beschließt die vorgestellte Planung zur 
Umgestaltung des Breiter Weges im Abschnitt von der Hauptstraße bis zur Vila-Verde-
Straße. Die Fahrbahnfläche ist mit dem gleichen Pflaster herzustellen wie die 
Gehwegfläche. Die Verwaltung wird gebeten sich wegen der Beteiligung des Anteils zur 
Wiederherstellung des Gehweges mit dem Investor in Verbindung zu setzen. Die 
Verwaltung wird gebeten die Poller gut sichtbar zu kennzeichnen, z. B. durch 
Lichtpunkte, Lichtband, Bodenleuchten. 


